

— 22. Dezember —

Liederabend an der Windmühle

Ennigerloh (gl). Adventszeit, Weihnachtszeit: Für viele Ennigerloherinnen und Ennigerloher steht einem Bericht zufolge dafür auch die Windmühle mit ihrem Kerzenkranz auf den vier Flügeln. In diesem Jahr wollen die Mühlenfreunde das Angebot erweitern. Am morgigen Donnerstag, laden sie zu 18 Uhr zu einem kleinen vorweihnachtlichen Konzert auf dem Mühlenanger ein. Der Crossover-Chor der Schule für Musik im Kreis Warendorf wird die Zuhörerinnen und Zuhörer unter Leitung von Veronika te Reh mit seinen Liedern auf Weihnachten einstimmen. Die Windmühle bildet der Ankündigung zufolge an diesem Abend – erneut rot angestrahlt – den passenden Hintergrund für ein besinnliches Liedererlebnis. Der Eintritt ist frei. Dazu soll es Glühwein oder (je nach Witterung) auch Kaltgetränke geben.



Am morgigen Donnerstag findet ein Liederabend vor der illuminierten Windmühle statt.